

Se celebra en Villafranca

VII Conferencia Internacional del Movimiento Esperantista

BARCELONA (Europa Press). Desde el pasado día 1 se celebra en Villafranca del Penedés la VII Conferencia Internacional del Movimiento Esperantista Neutral, que reúne a congresistas de nueve países y que se prolongará hasta el próximo día 6.

El motivo de haber elegido Villafranca es que en sus inmediaciones se encuentra el Museo del Esperanto, único en España y cuarto en el mundo. Tiene su sede en Sant Paul d'Ordal, donde se recogen manuscritos y obras del lenguaje esperantista.

Los asistentes, cerca de un centenar, provienen de Gran Bretaña, Dinamarca, Francia, Austria, Yugoslavia, Grecia, Holanda, Finlandia y España.

Mercedes la Van Augusto 1982